

KULTURHALLE SÜSSEN

BENEFIZKONZERT

zugunsten Multiple-Sklerose-Erkrankter



Filmmusik

Klassik

Pop

Eintritt frei

Samstag, 28.09.2024

Beginn: 19:30 Uhr (Einlass 18:30 Uhr)

mit Pianist Dr. Sergey Shkoliarenko

Schirmherr Bundespräsident a.D. Christian Wulff





im Einsatz für Menschen

AMSEL e.V. als Teil der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG) ist seit 1974 unabhängiger, kompetenter und zuverlässiger Partner für MS-Kranke in Baden-Württemberg.

Aktion **Multiple Sklerose Erkrankter**, Landesverband der DMSG in Baden-Württemberg e.V., abgekürzt **AMSEL**, kümmert sich seit 50 Jahren in Baden-Württemberg um MS-Erkrankte und ihre Familien.

Dies ist Anlass für die AMSEL-Kontaktgruppe Göppingen als regionaler Ansprechpartner dieses besondere Jubiläum gemeinsam mit Partnern, wie der Wilhelmshilfe, dem Christophsbad, der Kreisbehindertenbeauftragten, dem Kreisbehindertenring und der Stadt Süssen mit einem besonderen Konzertabend in der Kulturhalle Süssen zu feiern. Schirmherr ist Bundespräsident a.D. Christian Wulff.



Klangpoet verzaubert mit Pop, Klassik und Filmmusik.

Der Pianist Dr. Sergey Shkoliarenko entführt in eine Welt der Musik mit Stücken des Filmkomponisten Hans Zimmer, moderne und klassische Klaviermusik – abwechslungsreich und verzaubernd – ein wahrer Musikgenuss.



Dr. Sergey Shkoliarenko (39 Jahre) ist studierter und promovierter Pianist. Er erhielt mehrere Preise und Auszeichnungen bei verschiedenen internationalen Klavierwettbewerben. Seit 2018 lebt der gebürtige Ukrainer in Deutschland und seit 2023 im Kreis Göppingen.



Anfahrt
Kulturhalle Süßen
Sommerrauweg 11
73079 Süßen

Partner & Unterstützer



Der Eintritt ist frei.

Spenden kommen Multiple-Sklerose-Erkrankten in Baden-Württemberg und der Ukraine zugute.